



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

1/2006

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,

В.П. Божко,

И.И. Елисеева,

М.Р. Ефимова,

А.П. Зинченко,

Ю.Н. Иванов,

С.Д. Ильенкова,

М.Г. Назаров,

Б.Т. Рябушкин,

В.М. Симчера,

А.Е. Суринов,

В.Н. Тамашевич,

И.С. Ульянов,

Г.И. Чудилин,

А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель

главного редактора

В.П. Шулаков

Ответственный секретарь

Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор

В.А. Будыкина

Компьютерная верстка

Л.П. Соколова,

А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,

ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,

207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя

и Редакции

необязательно совпадает

с мнением авторов

Перепечатка материа-

лов только по согла-

сованию с Редакцией

Журнал

зарегистрирован в

Комитете Российской

Федерации по печати.

Регистрационный

номер 012312

В НОМЕРЕ:

ИЗМЕРЕНИЕ НЕНАБЛЮДАЕМОЙ ЭКОНОМИКИ

- Об оценках незаконной деятельности на основе концепций Системы национальных счетов. **В.Л. Карасева, А.Р. Алексеев** 3
- Неформальный сектор: понятие, традиции изучения. **С.Ю. Барсукова** 18

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Региональный анализ динамического развития потребительского рынка (темперы, тенденции и структурные сдвиги). **И.К. Беляевский** 23
- Методическая база расчета и оценка домашнего имущества населения Республики Бурятия. **П.Ж. Хандуев, Л.А. Мунаев** 33
- Методологические аспекты сезонной корректировки временного ряда на региональном уровне. **В.Е. Кузнецова** 38

АГРАРНЫЙ СЕКТОР ЭКОНОМИКИ: ФАКТЫ, ОЦЕНКИ

- Основные тенденции и приоритетные направления развития крестьянских (фермерских) хозяйств России. **В.И. Кудряшов, М.П. Козлов** 45
- Товарность сельскохозяйственного производства в Челябинской области. **О.А. Лосева, О.И. Круглова, У.В. Кобылина** 53
- Финансовая деятельность сельскохозяйственных организаций Вологодской области. **О.Н. Митичева, Т.Г. Тихонова** 61
- О паритете цен в сельском хозяйстве. **Т.П. Устинова, М.И. Зайцев** 66

В СИСТЕМЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- О возможности количественной оценки качества проводимого обследования. **В.А. Струков** 69
- Основные направления совершенствования информационно-аналитической деятельности в Оренбургской области. **В.А. Сивелькин** 74
- Статистика: вчера, сегодня, завтра. **К.И. Ефремов** 78
- Проблемы подготовки проведения Всероссийской сельскохозяйственной переписи в Волгоградской области. **О.С. Олейник** 79
- О совершенствовании работы с территориальными органами. **Л.К. Титова** 80
- Псковской статистике - 170 лет. **Г.Е. Калистратова, С.Н. Синюк** 83

Международная научно-практическая конференция «Перспективные направления развития государственной статистики Украины». **В.В. Борисова, Б.Т. Рябушкин** 87

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ 88

CONTENTS

MEASUREMENT OF NON-OBSERVED ECONOMY

- ◆ An estimation of illegal activities on the basis of SNA conception. **V.L. Karaseva, A.R. Alekseev** 3
- ◆ The informal sector of the economy: conception, traditions of studying. **S.Yu. Barsukova** 18

REGIONAL STATISTICS

- ◆ Regional analysis of time series of consumer market development (rates, trends and structural shifts).
I.K. Belyaevskiy 23
- ◆ Methodical basis for computation and estimation of household's property in Republic of Buryatia.
P.Zh. Khanduev, L.A. Munaev 33
- ◆ Methodological aspects of time series seasonal adjustments at the regional level. **V.E. Kuznetsova** 38

AGRARIAN SECTOR OF THE ECONOMY: FACTS, ESTIMATES

- ◆ Basic trends and priority directions of peasant farms development in Russia. **V.I. Kudryashov, M.P. Kozlov** 45
- ◆ Marketability of agricultural production in Chelyabinsk region. **O.A. Loseva, O.I. Kruglova, U.V. Kobylina** 53
- ◆ Financial activity of agricultural organizations in Vologda region. **O.N. Miticheva, T.G. Tikhonova** 61
- ◆ On price parity at agriculture. **T.P. Ustinova, M.I. Zaitsev** 66
- ◆

IN THE SYSTEM OF THE STATE STATISTICS

- Possibilities of a quantitative estimate of a survey quality. **V.A. Strukov** 69
 - ◆ Main directions for the improvement of information and analytical activity in Orenburgstat. **V.A. Sivel'kin** 74
 - ◆ Statistics: yesterday, nowadays, to-morrow. **K.I. Efremov** 78
 - ◆ Some aspects of the preparation for the All-Russia agricultural census conducting in Volgograd region.
 - ◆ **O.S. Oleinik** 79
 - ◆ On the improvement of work with territorial bodies. **L.K. Titova** 80
 - ◆ 170-th anniversary of Pskov's statistics. **G.E. Kalistratova, S.N. Sinyuk** 83
 - ◆
- International scientific and practical conference «Perspective directions of development of statistics in Ukraine». **V.V. Borisova, B.T. Ryabushkin*** 87

OFFICIAL DOCUMENTS 88

ПОДПИСКА-2006 НА ЖУРНАЛ «ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ»

Подписные индексы по Каталогу агентства «Роспечать»:

71807 - для индивидуальных подписчиков;

70127 - для предприятий и организаций.

Подписной индекс по Объединенному каталогу «Почта России» (том 1) - 41254.

Подписка оформляется также через ИИЦ «Статистика России»

(печатная или электронная версии)